



## Síntesis de medios

24 de junio de 2023

### Primeras Planas

Votarán simpatizantes a candidato opositor  
CJNG militariza su ofensiva con drones, misiles y minas  
Mercenarios se rebelan al ejército ruso  
Asesinan a 53 mujeres trans cada año; Veracruz, el estado más letal  
Va EU contra firmas chinas y cárteles de México por fentanilo  
Lejos aún, meta de vacunación por pandemia, baja demanda...  
Morena afila *tijera* contra poder judicial  
Protestan médicos

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Detenidos por robar a un ciudadano chino

Después de agredir verbalmente y despojar de sus pertenencias a un ciudadano chino, elementos de la **SSC**, detuvieron a tres hombres en las calles República de Brasil y República de Perú, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

#### Caen 3 zorreros tras robo en La Meche

Efectivos policiales realizaban patrullajes de seguridad en la calle San Ciprián, en la zona de La Merced, cuando una mujer solicitó apoyo y denunció que se percató de un grupo de personas que sustraían objetos de su vivienda. **Policías capitalinos** ingresaron a la casa y detuvieron a tres sujetos. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

#### SSC desplegará a 2 mil 300 policías

Con motivo de la Marcha del Orgullo LGBT+ de este sábado, la **SSC** desplegará a 2 mil 300 policías y elementos de tránsito, apoyados con 90 vehículos, 22 motopatruillas y cinco grúas, para garantizar la seguridad de los asistentes. **Marcela Figueroa, subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC**, detalló que habrá apoyo del ERUM, las policías Bancaria e Industrial (PBI), Auxiliar y Turística, así como una aeronave del grupo Códores. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#)

#### Alertan de ciberfraudes en verano

Las personas que quieran disfrutar de unas vacaciones para este verano deben estar alerta de las páginas apócrifas que se crean en internet para evitar ser defraudados. De acuerdo con el agente segundo de la Policía Cibernética de la **SSC**, Edmundo Daniel Silva Cruz, durante las épocas vacacionales aumentan los reportes de fraudes por parte de usuarios que adquirieron algún paquete de viaje en línea. [El Sol de México](#)

#### C5 coordina con app atención de emergencias

El C5 ha instalado 220 terminales digitales con la aplicación de emergencias prehospitalarias para el envío y distribución de ambulancias. Con esto, se mantiene la coordinación de las tres corporaciones desde el C5, a partir de que entra una llamada de emergencia al 911. Los dispositivos fueron catalogados por las autoridades capitalinas como un "Uber". [El Universal](#)

#### Borran la secuela de maltrato animal

En cuanto "Berna" y "Cari" perciben que alguien se acerca a ellos, se repliegan hasta que la pared les impide ir más atrás, tiemblan y sus ojos se mantienen expectantes. Ambos canes suman más de dos meses bajo el resguardo de la **Brigada de Vigilancia Animal**, de la SSC, a donde llegaron tras ser rescatados de un inmueble en la alcaldía Miguel Hidalgo, donde se desplegó un operativo por una denuncia ciudadana por maltrato animal. Tras ser rescatados, los canes que resguarda la BVA son rehabilitados tanto física como psicológicamente.

[Reforma](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

24 de junio de 2023

### Policiaco

#### Liquidan a "El Harry" y hieren a su acompañante

Un sujeto murió tras un ataque directo con arma de fuego, ocurrido afuera de su domicilio ubicado en la Cerrada Tetecontla, casi esquina con calle Tetecontla, colonia Arboledas, alcaldía Gustavo A. Madero; su acompañante también fue alcanzado por una bala. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#)

#### Acribillan a un hombre en el interior de su casa

Un hombre al intentar huir de sus agresores y refugiarse en su domicilio, no le fue posible y lo asesinaron de varios balazos en el edificio J2 Tulum, en la Unidad Habitacional Cuitláhuac, colonia Los Ángeles, alcaldía Iztapalapa. Uniformados de la **SSC** implementaron un operativo en la zona, pero no localizaron a los agresores. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Muere biker tras chocar con torton

Un motociclista murió tras impactarse contra la parte trasera de un camión tipo torton, mientras circulaba a alta velocidad sobre la avenida 602, en la colonia San Juan de Aragón 2ª. Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. Los paramédicos únicamente pudieron certificar el fallecimiento y el área fue acordonada. [La Prensa](#)

#### Ejecutan a abuelito en Azcapotzalco

Un adulto mayor murió tras recibir un balazo en la cabeza, mientras se encontraba a bordo de su camioneta, los agresores que viajaban en una motocicleta huyeron del lugar. Al sitio arribaron más de 30 elementos de la **SSC** pertenecientes a diferentes sectores, entre ellos Clavería, Cuitláhuac, El Yaqui, Hormiga, Polanco-Castillo y San Ángel, mismos que desplegaron un operativo en la zona para intentar dar con los responsables. Hasta el momento no se reportan personas detenidas relacionadas con dicho homicidio. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

### Sistema Penitenciario

#### Con festival en el Reclusorio Oriente, buscan visibilizar a comunidad LGBT

Antes de la 45 Marcha del Orgullo LGBT+ de la Ciudad de México, las agrupaciones Reinserta, Casa de la Sal, DKT, Círculo Diverso e Interculturalidad, Salud y Derechos (Insade) organizaron el evento Orgullo en Reclusión en el **Centro Preventivo Varonil Oriente**, con la intención de visibilizar y exigir mejores condiciones de vida para las personas pertenecientes a la diversidad sexual. [La Jornada](#)

### Justicia

#### Jhovanni "N" mata a hombre en motel en marzo; ya fue detenido

Después de asesinar a un hombre en un hotel de la alcaldía Cuajimalpa, en el mes de marzo pasado detectives de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) aprehendieron, con apoyo de autoridades del Estado de México, a Jhovanni "N" como presunto responsable, en calles de la colonia Los Álamos, en Naucalpan de Juárez, Estado de México. [La Prensa](#)

#### Aseguran a integrante de Los Rodolfos

Agentes de la Policía de Investigación de la FGJ detuvieron a Iván "N", presunto integrante de un grupo delictivo conocido como Los Rodolfos, en la alcaldía Xochimilco. Tras un operativo, policías de investigación realizaron un cateo en un domicilio ubicado en la calle 2 de Febrero, de la colonia Santa María Nativitas, en donde detuvieron al ahora imputado quien es señalado como miembro del mencionado grupo criminal, principal generador de la violencia en la zona sur de la capital del país. [Basta](#)



## Síntesis de medios

24 de junio de 2023

### Dan 44 años de prisión a hombre por robo en pandilla y homicidio calificado

Un hombre fue sentenciado a 44 años y seis meses de prisión por su responsabilidad penal en los delitos de robo en pandilla y homicidio calificado, registrados en 2020, en la colonia Granjas San Antonio, alcaldía Iztapalapa, luego que la FGJ, un Tribunal de Enjuiciamiento encontraron elementos para procesarlo. [La Prensa](#)

#### Imagen Destacada



LA PRENSA

## Marcha 45 del orgullo LGBTQ+

